

JOB ANNOUNCEMENT

CORIS Project Consultant

Ref: CONS/INT/DR4D/2020/40

The Africa Rice Center (AfricaRice) is seeking a highly qualified **Consultant** who will be based in Nigeria. He/she will work under the supervision of the project Coordinator.

About AfricaRice

The Africa Rice Center (AfricaRice) is a leading pan-African rice research organization committed to improving livelihoods in Africa through strong science and effective partnerships. AfricaRice is a CGIAR Research Center. It is also an intergovernmental association of 28 African member countries, with headquarters in Côte d'Ivoire.

Job purpose

Under the Leadership and supervision of the CORIS (COVID 19 Response Rice Seed) Project Coordinator, the Consultant will assure the availability of certified rice seed in Nigeria and support the project Coordinator.

Responsibilities

The CORIS Project Consultant is responsible to: (i) supervise the production of breeder, foundation, certified rice seed in Nigeria, (ii) support the CORIS Project Coordinator in all project related activities, (iii) support the impact monitoring. S/He will conduct activities with specific tasks that include, but are not limited to:

Breeder seed Production

- Supervision of the production
- Weekly report in an Excel form in MS teams about the concerned fields: Size, Varieties, expected yield, water situation, Expected harvest (date, weight, varieties). Challenges
- Biweekly visit of the fields
- Report on drying and packaging of the breeder seeds and provide one photo of the breeder seeds per ton and variety
- Sorting of problems with contracting partners, government, Farmers
- Documentation with certificates of the seeds
- Networking with Ministry of Agriculture, CARI, GIZ – GIC and other partners

Foundation seed production

- Supervision of the production
- Weekly report in an Excel form in teams about the concerned fields: Size, Varieties, expected yield, water situation, Expected harvest (date, weight, varieties). Challenges
- Weekly visit of different fields with all producing structure (max 8 companies)
- Report on drying and packaging of the breeder seeds and provide one photo of the foundation seeds per ton
- Controlling of information in the digital agricultural management tool
- Sorting problems with contracting partners, government, Farmers
- Documentation with certificates of the seeds
- Networking with Ministry of Agriculture, CARI, GIZ – GIC and other partners

Certified seed production

- Supervision of the production
- Support companies with developing a marketing strategy and applying for marketing incentive
- Weekly report in an Excel form about the concerned fields: Size, Varieties, expected yield, water situation, expected harvest (date, weight, varieties) challenges based on Digital agricultural management tool, field visits, reports
- Weekly visit of different fields with all producing structure (max 8 companies)
- Controlling of information in the digital agricultural management tool
- Report on drying and packaging of the certified seeds.
- Sorting problems with contracting partners, government, Farmers
- Documentation with certificates of the seeds
- Collaboration with the hired fieldworkers
- Networking with Ministry of Agriculture, CARI, GIZ – GIC and other partners

Baseline study for impact assessment

- Collecting Data of yield and varieties of the partner structures and their clients of the years 2020 and 2021 during project visits
- Support and instruct baseline study team from AfricaRice (20 days baseline study before end of the project)

REQUIRED QUALIFICATIONS AND EXPERIENCE

Qualifications/Selection Criteria

Education: Master's degree or equivalent in Agriculture, Social Sciences or related fields

Work Experience and key Competencies Required

- Work experience in the rice sector or seed production
- Collaboration with National or International Research Centers, Development Partners as GIZ, CARI or similar
- Good ability in writing and speaking, in both English and French or at least working knowledge in the other language.
- Good management competences
- Result driven personality
- Able to work independently with high solution orientation
- Hands on mentality
- Capable to learn new ICT applications very fast
- Good Agricultural knowledge and seed production
- Experiences in reporting to donors
- Good management capacity
- Experiences in monitoring and controlling

Language

The candidate should communicate fluently (orally and in writing) in English or French with a good working knowledge of the other language.

Terms and Conditions

- This is an international consultancy position.
- The initial contract is **one (01) year** with a possibility of renewal depending on performance and availability of funding.

How to apply

- Only online applications will be considered (*If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org*). Applications are not allowed through this email.
- Only shortlisted candidates will be contacted.

To Apply click on this following link: <http://eservices.africarice.org/application/index.php> and follow these below instructions:

1. **Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access your account**
2. **Register with your personal details**
3. **Select “Coris Project Consultant”**
4. **Follow the step by step application procedure.**

Not later than 29 October 2020.

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates but remember that only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org

AVIS DE VACANCE DE POSTE
Consultant(e) du projet CORIS

Réf. : CONS/INTER/DR4D/2020/40

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute un(e) **consultant(e)** qualifié(e) qui sera basé(e) au Nigeria. Il/elle travaillera sous la supervision du Coordonnateur du projet.

À propos d'AfricaRice

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) est une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale composée de 28 pays membres africains dont le siège se trouve en Côte d'Ivoire.

Description du poste

Sous la direction et la supervision du coordonnateur du projet CORIS (*COVID 19 Response Rice Seed*), le/la consultant(e) assurera la disponibilité de semences certifiées de riz au Nigeria et il/elle assistera le coordonnateur du projet.

Responsabilités

Le/la consultant(e) du projet CORIS est chargé(e) de : (i) superviser la production de semences de prébase, de base, certifiées de riz au Nigeria ; (ii) d'aider le coordonnateur du projet CORIS dans toutes les activités liées au projet ; (iii) de participer au suivi de l'impact. Il/elle mènera des activités et des tâches spécifiques qui seront, entre autres, les suivantes :

Production de semences de prébase

- Supervision de la production
- Communication, par le biais de MS Teams, de rapports hebdomadaires sous forme de fichier Excel portant sur les champs concernés : la taille, les variétés, le rendement attendu, la situation de l'eau, la récolte attendue (date, poids, variétés), les défis.
- Visite bihebdomadaire des champs
- Rédaction de rapports sur le séchage et le conditionnement des semences de prébase et fournir une photo des semences de prébase par tonne et par variété
- Classification des problèmes avec les partenaires contractuels, le gouvernement et les agriculteurs
- Documentation relative aux certificats des semences
- Réseautage avec le ministère de l'Agriculture, CARI, GIZ - GIC et d'autres partenaires

Production de semences de base

- Supervision de la production
- Communication, par le biais de MS Teams, de rapports hebdomadaires sous forme de fichier Excel portant sur les champs concernés : la taille, les variétés, le rendement attendu, la situation de l'eau, la récolte attendue (date, poids, variétés), les défis.
- Visite hebdomadaire de plusieurs champs avec toutes les structures de production (8 entreprises au plus)
- Rédaction de rapports sur le séchage et le conditionnement des semences de prébase et fournir une photo des semences de base par tonne
- Contrôle de l'information par le biais de l'outil numérique de gestion agricole

- Résolution des problèmes avec les partenaires contractuels, le gouvernement et les agriculteurs
- Documentation relative aux certificats des semences
- Réseautage avec le ministère de l'Agriculture, CARI, GIZ - GIC et d'autres partenaires

Production de semences certifiées

- Supervision de la production
- Aider les entreprises à élaborer une stratégie de commercialisation et à les mettre en œuvre pour inciter à la commercialisation
- Communication de rapports hebdomadaires sous forme de fichier Excel portant sur les champs concernés : la taille, les variétés, le rendement attendu, la situation de l'eau, la récolte attendue (date, poids, variétés) ; les défis révélés par l'outil numérique de gestion agricole, les visites au champ, les rapports
- Visite hebdomadaire de différents champs avec toutes les structures de production (8 entreprises au plus)
- Contrôle de l'information par le biais de l'outil numérique de gestion agricole
- Rédaction de rapports sur le séchage et le conditionnement des semences certifiées
- Résolution des problèmes avec les partenaires contractuels, le gouvernement et les agriculteurs
- Documentation relative aux certificats des semences
- Collaboration avec les travailleurs de terrain recrutés
- Réseautage avec le ministère de l'Agriculture, CARI, GIZ - GIC et d'autres partenaires

Étude de base pour l'évaluation d'impact

- Collecte de données sur les rendements et les variétés des structures partenaires et de leurs clients pour les années 2020 et 2021 lors des visites de projets
- Appuyer et instruire l'équipe chargée de l'étude de base à AfricaRice (étude de base de 20 jours avant la fin du projet)

QUALIFICATIONS ET EXPÉRIENCE REQUISES

Qualifications/critères de sélection

Formation : le candidat doit être titulaire d'un master ou équivalent en agriculture, sciences sociales ou dans des domaines connexes.

Expérience et compétences clés requises

- Avoir une expérience professionnelle dans le secteur rizicole ou dans la production de semences
- Avoir une expérience dans la collaboration avec des instituts nationaux de recherche agricole ou des centres internationaux de recherche, des partenaires au développement tels que GIZ, CARI ou partenaires similaires
- Avoir de bonnes aptitudes à l'écrit et à l'oral, en anglais et en français ou avoir au moins une connaissance pratique de l'autre langue.
- Avoir de bonnes compétences en matière de gestion
- Être axé sur les résultats
- Être capable de travailler de manière indépendante et être orienté sur la recherche de solutions
- Être pragmatique
- Être capable de maîtriser promptement de nouvelles applications TIC
- Avoir une bonne connaissance de l'agriculture et de la production de semences
- Avoir une expérience en matière d'élaboration de rapports destinés aux donateurs
- Avoir une bonne capacité de gestion
- Avoir une expérience en matière de suivi et de contrôle

Langues

Le candidat devrait être en mesure de communiquer couramment (à l'oral et par écrit) en anglais ou en français et avoir une bonne connaissance pratique de l'autre langue.

Termes et conditions

- Il s'agit d'un recrutement de consultant international.
- Le contrat sera d'une durée initiale d'un (01) an avec possibilité de renouvellement en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.

Comment faire acte de candidature

- Seules les candidatures en ligne seront prises en compte (*Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.*)
- Seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s.

Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant :

<http://eservices.africarice.org/application/index.php> et suivre les instructions suivantes :

5. Créer un compte si vous êtes un nouvel utilisateur, sinon vous connecter avec vos identifiants pour accéder à votre compte
6. S'inscrire avec vos données personnelles
7. Sélectionner « **Consultant(e) du projet CORIS** »
8. Suivre la procédure de demande étape par étape.

Au plus tard le 29 octobre 2020.

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à : www.AfricaRice.org